

Baserri Maitea.



Garena.



Cinco restaurantes para celebrar una boda de ensueño en Bizkaia

Un espacio pintoresco, una cocina esmerada y un equipo de sala eficaz son los ingredientes principales para conseguir que su gran día sea todo un éxito



Sociedad Bilbaína.



Eneko Wep.



Aspaldiko.

GUILLERMO ELEJABEITIA

A la gente le gusta decir que el día de su boda es «el más feliz de su vida», pero para que esa máxima se haga realidad conviene elegir bien el espacio donde se celebra. Y no hablamos solo de encontrar un «marco incomparable» o un menú a la altura. Hace falta una organización atenta a los deseos de los contrayentes, un equipo de cocina capaz de clavar el punto de cientos de platos a la vez o una brigada de camareros entrenada con eficacia para no dejar nada a la improvisación. En definitiva, que el día más importante de tu vida sea para ellos el pan de cada día. Ahí van cinco opciones, todas de reconocida solvencia, desde lo más tradicional hasta lo más moderno.

SOCIEDAD BILBAÍNA

Las mejores vistas de la villa y una puesta en escena aristocrática

Las vistas sobre el Arenal desde el comedor de la Sociedad Bilbaína son probablemente las mejores de la villa, pero para disfrutarlas hace falta ser socio o invitado de un miembro del club. La otra opción es organizar su boda en este ícono de la historia de Bilbao capaz de transportar la celebración a los años de la Belle Époque. A los imponentes salones o el recetario tradicional que borda el equipo de cocina commandado por don Carmelo Bengoechea –una institución–, se suma un impecable servicio de sala, tan eficaz, discreto y elegante que le parecerá estar emparentando con la realeza.

Dirección Navarra, 1 (Bilbao). Teléfono 944231407. Web sociedadbilbaina.com

BASERRI MAITEA

Un caserío del siglo XVII y un menú cocinado al momento

Lo de casarse en un antiguo baserri es un

clásico de las bodas vizcaínas. Si a eso le sumamos una cocina irreprochable a partir de producto muy bien escogido por Juan Antonio Zaldúa, las probabilidades de que la celebración sea un éxito suben enteros. Al que fuera portero del Athletic una lesión le empujó a buscar fortuna en la hostelería y ha convertido Baserri Maitea –y su proyecto paralelo, Komentu Maitea, en Gordejola– en referentes de la gran cocina vasca especializada en banquetes. Además de los salones de un caserío del siglo XVII primorosamente restaurado y unos jardines encantadores a los pies de los montes de Forua, la casa destaca por el tratamiento de mariscos, pescados de gran porte y carnes maduradas, que se preparan al momento el día del banquete. Una garantía.

Dirección Atxondoia, s/n (Forua). Teléfono 946253408. Web baserrimaitea.com

ENEKO WEP

La firma de un tres estrellas para dar brillo al gran día

Imaginen lo bien que queda el nombre de Eneko Atxa en la invitación. El chef más laureado de Bizkaia no estaba dispuesto a

dejar escapar un sector tan jugoso como el de los banquetes y para ello ha creado Eneko WEP (Bodas, eventos y fiestas, en sus siglas en inglés). A disposición de los novios pone menús diseñados por el propio Atxa, los diferentes espacios del complejo Azurmendi en Larrabetzu o la posibilidad de desplazar su catering al marco que ellos elijan. Cocina moderna de altura para salirse un poco del sota, caballo y rey que suele imponer en las bodas.

Dirección Barrio Leguina, s/n (Larrabetzu). Teléfono 944558866. Web enekocatering.com

GARENA

Un toque moderno entre viñas

Otro chef con estrella que ha decidido explorar el fructífero campo de las bodas y banquetes es Julen Baz, discípulo de Atxa. Garena ofrece el contraste perfecto entre marco tradicional –un encantador baserri rodeado de viñas de txakoli– y la mirada contemporánea hacia la cocina vasca que propone uno de los talentos en alza de la gastronomía vizcaína. Txutxos de steak tartar de betizu, macarón de paté de conejo y manzana o tartar de langostinos y sopa fría de verduras de temporada son algunas opciones de su amplio catálogo.

Dirección Iturriozt, 11 (Lamindao). Teléfono 946317215. Web garena.restaurant

ASPALDIKO

Experiencia en un entorno monumental

Catalogado como monumento por el Gobierno vasco por ser uno de los baserri en uso mejor conservados del territorio, el legendario Aspaldiko lleva más de tres décadas ofreciendo a centenares de novios ese ‘marco incomparable’ que todos buscan para ese día especial. La fórmula es sencilla, pero efectiva. Un entorno pintoresco rodeado de jardines donde incluso pasean su colorido plumaje pavos reales, un menú a partir de sabores tradicionales capaz de gustar a todo el mundo y un equipo bien curtido en estas lides. Su experiencia ha sido reconocida por los portales especializados en bodas.

Dirección Zabaloetxe, 14 (Loiu). Teléfono 944531421. Web aspaldiko.com